

PRO-GÉNIE se distingue par sa grande polyvalence, il possède de nombreuses propriétés le caractérisant de détergent, de dégraissant et de désodorisant, il nettoie les murs, les plafonds, les équipements et toutes autres surfaces lavables.

PRO-GÉNIE convient aussi bien dans les hôpitaux, l'industrie alimentaire ou autres industries que dans les résidences. Sa formule concentrée et bien équilibrée exige peu de produit pour un nettoyage hors pair.

PRO-GÉNIE is the versatile product. In addition to the cleaning, degreasing, deodorizing properties, the product can also be used to clean various surfaces such as walls, ceiling equipment and any other washable surfaces.

PRO-GÉNIE is adequate for hospitals, the food industry as well as the industry in general and home. Its concentrated and well-balanced formula, require only a small quantity of product to obtain an outstanding result.

**MODE D'EMPLOI:** Pour travaux régulier: Utiliser 12ml de PRO-GÉNIE par litre d'eau ( 2 oz par gallon)

**\*IMPORTANT:** Toutes surfaces sujettes au contact direct avec la nourriture doivent être bien rincées à l'eau potable après usage de ce produit.

**DIRECTION FOR USE:** For regular cleaning: Use 12 ml of PRO-GÉNIE per liter of water ( 2 oz per gallon).

**\*NOTE:** All surfaces subject to food contact must be thoroughly rinsed with potable water after use of this product



# PRO-GÉNIE

Détergent, Dégraissant, Désodorisant  
Detergent, Degreaser, Deodorising

**DANGER**  
**CORROSIF / CORROSIVE**

Disponible en 1, 4, 20 et 205 litres  
Bien lire l'étiquette avant l'emploi

